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CÂMARA MUNClpç[ DE ITAS,PEVí  
OTOCOLO RE( UERIMENTO n° 635/2021 

05 FEV 2021 
Solicita informações do Executivo, jui)ío a Sfrcretaria de 

h Esportes e Lazer, sobre a retomada e implementação de 

atividades paradesportivas. 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário, nos termos do art. 192—C 

do Regimento Interno, sejam solicitadas ao senhor Prefeito Igor Soares Ebert, informações 

sobre a retomada e implementação de atividades paradesportivas. 

Justificativa 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
Senhoras Vereadoras, 

O Município de Itapevi possuía um projeto de estimulo e iniciação ao esporte para 
Pessoa com Deficiência que teve início no ano de 2012, pelo ideal do Professor Nilton Cardoso. 

Professor Nilton iniciou as atividades, implementando e captando alunos com 
deficiência para desenvolver suas habilidades físicas, cognitivas e emocionais através das 
modalidades paradesportivas. 

Ao longo de todos estes anos, o paradesporto de Itapevi desenvolvia modalidades de 
Bocha, Tênis de Mesa, Atletismo, Futsal e atividades físicas recreacionais para os demais 
alunos iniciantes. 

Ao todo, foram atendidos 74 alunos inseridos nas modalidades desenvolvidas. 
Em todos estes anos, foram desenvolvidos 6 festivais paradesportivos, contando com 

300 convidados, presença de vários municípios e equipes de prestigio como Corinthians e 
Ituano FC. 

No ano de 2017, foi desenvolvido o 1 Simpósio Paradesportivo em parceria com a 
Secretaria de Educação, que trouxe luz ao tema, convidados como representantes da Seleção 
Brasileira de Futsal de Síndrome de Down, e atletas paraolímpico da Seleção Brasileira de Tênis 
de Mesa. 

No ano de 2019, o trabalho foi encerrado, devido saída do professor responsável. 
O Paradesporto de Itapevi possui uma história incrível com participação de Copa Brasil, 

Campeonatos Brasileiros das Olimpíadas Especiais e jogos regionais, fez a diferença na vida 
destes atletas com deficiência realizando a inclusão social através do esporte. 

Com todo este histórico, fica claro que foi uma grande perda para o Município, o 
encerramento das atividades paradesportivas. 
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Contudo, vimos através dessa solicitar para devidas providencias da pasta responsável 

a retomada das atividades paradesportivas, para que a Pessoa com Deficiência consiga através 
do esporte desenvolver todas suas habilidades e oportunidades sociais e de aprendizagem. 

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 05 de fevereiro de 2021. 
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Rogerio Moreira dos Santos 
"Rogerio Fisioterapeuta" - PSDB 
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